

Reifenservice

Ebay-Reifenkäufer können bei Alzura-Partnerwerkstätten montieren lassen

26.07.2022 Von [Jan Rosenow](#)

Die Werkstattpartner der Alzura AG, Betreiber der Reifenbörse Tyre 24, werden künftig auf Ebay als Montagestützpunkt angezeigt. Die Montagepreise können sie selbst festlegen.



Reifenlieferung in die Werkstatt: Als Montagepartner einer Handelsplattform fehlt den Werkstätten zwar der Teileumsatz, aber immerhin gewinnen sie neue Kundenkontakte.

(Bild: Rosenow – »kfz-betrieb«)

Reifen im Internet zu kaufen, nützt den Endkunden nicht viel, müssen diese doch professionell montiert werden. Viele Internet-Reifenhändler haben deshalb ein Netzwerk an Montagepartnern aufgebaut, zu dem die Kunden die Reifen auch gleich direkt versenden lassen können. Ebay Deutschland hat sich zu diesem Zweck nun mit der Alzura AG verbündet, dem Betreiber der Reifenbörse Tyre 24. Das Unternehmen betreut nach eigenen Angaben rund 4.000 Werkstätten, die als Montagepartner infrage kommen.

Ebay-Kunden können die Montage beim Reifenkauf gleich mitbestellen. Beim Kauf werden den Nutzern Werkstätten in ihrer Nähe angezeigt. Wenn sie die Montage dazukaufen, erhalten die ausführenden Ebay-Händler die Adresse der ausgewählten Werkstatt als Versandanschrift. Die Reifen werden daraufhin direkt an die jeweilige Werkstatt geliefert, und Käufer können sie sich nach Terminbuchung dort montieren lassen. Die Bezahlung der Montage erfolgt direkt über Ebay.

Die Serviceleistung der Werkstattpartner beinhaltet die Montage (inkl. Demontage) von Autoreifen auf Stahl- oder Alufelgen, das Einsetzen eines neuen Gummiventils und Auswuchten der Reifen, den Räderwechsel am Fahrzeug, die fachkundige Festlegung der Räderposition und einwandfreie Befestigung und die Einstellung des Reifendrucks. Die Preise für die Reifenmontage können Händlerinnen und Händler individuell selbst festlegen.

Drittes Vermarktungsportal für Alzura-Partner

„Unser Ziel ist es, den Kundinnen und Kunden ein gutes Käuferlebnis und eine breite Auswahl an Werkstätten mit guten Preisen zu bieten“, erklärt Karin

Weissenberger, Head of Ebay Motors. „Deshalb freue ich mich, dass wir in Kooperation mit der Alzura AG den Montageservice ausbauen. Potenzielle Käuferinnen und Käufer, die bisher Hemmungen beim Onlinekauf von Reifen hatten, weil sie diese nicht montieren können, haben nun noch mehr Möglichkeiten, Reifen direkt in ihrer Nähe montieren zu lassen.“

Michael Saitow, Gründer und Vorstand der Alzura AG (bisher Saitow AG), freut sich, dass er durch die Kooperation die Verkaufsunterstützung für die gewerblichen Händler auf der B2B-Plattform Tyre 24 weiter ausbauen kann: „Neben der Teilnahme an den Portalen Reifen-vor-Ort.de und Autoreparaturen.de bieten wir den Reifenhändlerinnen und -händlern und Werkstätten mit unserem Verkaufstool Alzura Local jetzt auch die Möglichkeit, sich auf einem der größten Online-Marktplätze in Deutschland als Reifenmontagestation listen zu lassen. Durch die Kooperation lassen sich zusätzliche Zielgruppen durch die hohe Reichweite von Ebay erschließen.“

Aus Saitow wurde Alzura

Seit dem 1. Juli ist die Saitow AG offiziell in Alzura AG umbenannt. Mit der Umbenennung will das Unternehmen seinen Auftritt vereinheitlichen, denn es nutzt bereits für seine Portale die Dachmarke Alzura. Die bestehenden Verträge bleiben bestehen und gehen auf die Alzura AG über.

